

## Clarance, une touche d'élégance !

L'histoire a débuté en 2018 après la naissance de mon troisième enfant. Je réalisais jusqu'alors des bijoux pour moi et, quelques amies m'ont vraiment donné l'envie de me lancer dans cette aventure entrepreneuriale. Aujourd'hui, même avec mes cinq enfants qui me demandent du temps, c'est toujours une vraie joie de travailler sur la création de nouveaux modèles !

Clarance vient du latin « Clarior » voulant dire « Qui brille avec éclat » et qui définit le style de la marque : des bijoux épurés, tendant vers le minimalisme, et conçues avec des matériaux nobles : Gold-Filled, plaqué or, pierres semi-précieuses, plumes naturelles, nacre, cristaux. J'utilise également de plus en plus l'acier inoxydable doré.

Avant chaque collection, j'imagine ces modèles un à un. Ils sont d'abord esquissés sur papier avant d'être assemblés artisanalement dans mon atelier à Fontainebleau. Les éléments qui les composent sont conçus par un panel de fournisseurs français et européens.

Avec deux collections saisonnières et quelques capsules de nouveautés, chacune trouvera la paire de boucle d'oreilles qui lui correspond ou qu'il lui fera plaisir d'offrir !

Merci pour votre fidélité, vos messages, votre enthousiasme à chaque collection. C'est grâce à vous que Clarance grandit de jour en jour !

Hélène David

